Prensa: Diaria

Tirada: 33.464 Ejemplares Difusión: 28.681 Ejemplares

Página: 11

Sección: LOCAL Valor: 1.257,00 € Área (cm2): 287,6 Ocupación: 28,74 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 158000

Valladolid y León se oponen a que las privadas tengan nuevas titulaciones

El momento inadecuado y la competencia son las razones que alegan las universidades

:: FIDELA MAÑOSO

VALLADOLID. Dos universidades públicas de Castilla y León, inicialmente eran tres, expresaron su oposición a la creación de nuevas titulaciones en las privadas en la reunión de la Comisión Académica del el pasado lunes, en la que el consejero de Educación, Juan José Mateos, tuvo que hacer un receso para atender a los medios de comunicación. En dicha Comisión se abordó el nuevo mapa de titulaciones, que supone la reestructuración de algunos Grados y la desaparición de otros, y se pusieron sobre la mesa nuevas titulaciones solicitadas por la privadas. Se trata de Fisioterapia, que desde hace tres años reclama

la Universidad Europea Miguel de Cervantes, y que quiere vincular con el Grado de Ciencias del Deporte que imparte; así como Ingeniería de Sistemas, en la IE de Segovia.

Aunque el informe de la Comisión es preceptivo y no vinculante, los rectores de las Universidades de Valladolid y Burgos pidieron que constara su oposición (la USAL cambió posteriormente de opinión), por considerar que no es el momento de conceder nuevos Grados, cuando se está reorganizando todo el mapa de titulaciones. Incluso por una cuestión de competencia, al tratarse de títulos que ya se ofertan.

Grado de Piloto

No obstante, se dio el visto bueno al Grado de Piloto que impartirá la Escuela de Pilotos de Salamanca, ahora dependiente de la Cámara de Comercio charra, que quedará adscrita a la USAL.

De un total de 204 Grados que se imparten en las universidades públicas de la comunidad, medio centenar se encuentra con un alumnado inferior a 35.

De ahí que una treintena de ellas se tengan reconvertir, en otras doce las instituciones tendrán que echarle imaginación para diseñar un plan con el fin de que en dos años hayan incrementado el alumnado; y ocho o diez están abocadas a desapare-

Castilla y León, la tercera con mayor subida en las tasas

Castilla y León es la tercera comunidad, después de Cataluña y Canarias, donde más subieron las tasas universitarias este curso, con un 41,9% de incremento, mientras que la media nacional registró una subida del 16,7%. En Galicia y Andalucía los precios públicos se mantuvieron. cer el próximo curso, aunque los rectores se afanan por buscar alternativas que permitan aprovechar los recursos y la infraestructura existente.

Pugna por Geografía

Este es el caso de la Universidad de Valladolid, que aunque ya da por perdida la titulación de Agrarias del campus de Soria, ha hecho una apuesta importante, arropada además por la propia ciudad, para poner en marcha el Grado de Energías Renovables, aunque todo parece indicar que será dificil que se oferte el próximo curso por la premura de tiempo, según distintas fuentes consultadas.

La institución vallisoletana pugna por quedarse con el Grado de Geografía, que se imparte en la UVA, Salamanca y León, y que no desaparecerá como tal, será compartido, pero que se impartirá solo en una de ellas. Será el próximo día 29 de enero cuando se desvelen las incógnitas pendientes.